Gelungener Start des BürgerBusses





BÜRGERBUS "Toller Bürgerservice!" "Bequem von Tür zu Tür!"

Diese und andere positive Reaktionen waren von den Fahrgästen der ersten

offiziellen Bürgerbus-Fahrten am Dienstagnachmittag zu hören. Pünktlich um 13.35 Uhr startete der BürgerBus am Bahnhof Nordheim – am Steuer war Mike Risel, einer von sechs ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrern, die zwischenzeitlich allesamt im Besitz ihres speziellen Personenbeförderungsscheines sind. Mit dabei, um die beiden Linien besser kennen zu lernen, waren auch die Fahrer Gisela Frey-Englisch und Anton Reinhold.



Kurzes Briefing nach der ersten Fahrt - (v. l. n. r.) Dr. Martin Schiefelbusch von der Nahverkehrsgesellschaft Baden-Württemberg, Anton Reinhold, Gisela Frey-Englisch, Vera Lösch, Mike Risel .

Der erste "echte" Fahrgast stieg dann beim REWE-Markt zu – auch Vera Lösch aus der Steinfurtstraße zeigte sich begeistert vom neuen Angebot der Kooperation Bürgerstiftung/Gemeinde, das sie mit "ihren" Seniorinnen und Senioren vom Karl-Wagner-Stift bei nächster Gelegenheit gleich noch einmal ausprobieren will. An der Haltestelle Oststraße stieg schließlich Waltraud Mazzurana aus der Holzstraße zu, die sich zum Einkaufen in Nordheim sonst immer eine teure Tageskarte für den Linienbus kaufen musste - "ganz praktisch, so von Tür zu Tür und dann noch kostenlos", so ihr Kommentar.